

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 20. Juni 2014

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Lucas im Helikopter hoch über den Wolken

Dübendorf/Winterthur – Einmal im Helikopter die Welt von oben betrachten, das wünschte sich der 15-jährige Lucas über alles. Am 19. Juni 2014 ging sein Herzenswunsch in Erfüllung und die Stiftung Wunderlampe liess zusammen mit der Schweizer Luftwaffe seinen Traum wahr werden. Lucas strahlte über das ganze Gesicht, als er sein Elternhaus von oben aus der Luft sehen konnte.

Der 15-jährige Lucas lebt mit Cerebral Parese und besucht die Mittelstufe der Heilpädagogischen Schule in Wetzikon. Dort geht er auch einmal die Woche seiner grossen Leidenschaft, dem Reiten, nach. Judo und Kung Fu sind weitere Hobbies des aufgeweckten Jungen. Seit längerem träumte er davon, einmal sein Elternhaus von oben zu erleben in einem Helikopter. Am 19. Juni 2014 war es endlich soweit und die Stiftung Wunderlampe erfüllte ihm seinen Herzenswunsch.

Die Welt von oben betrachten

Voller Vorfreude traf Lucas beim Haupteingang des Flugplatzes Dübendorf ein. Der Junge konnte es kaum erwarten, zum Heli-Hangar gefahren zu werden. Seine Augen glänzten vor Freude, als er endlich in den Helikopter einstieg, sich anschnallte sowie die Kopfhörer montieren durfte. Während dem Flug war Lucas ganz fröhlich, teilweise sogar andächtig, und genoss die Aussicht. Besonders strahlte er, als der Helikopter über seinem Haus kreiste sowie über die Badeanstalt Wetzikon, wo er allen seinen Schulkollegen und seiner Lehrerin zuwinkte. Die Reise ging weiter über die eindrucklichen Glarner Alpen, wo er die einzigartige Natur der schneebedeckten Berge und Seen genoss. Die ganze Zeit hielt er die Hand seiner Mama ganz fest umschlossen. Lucas genoss den aufregenden Flug in vollen Zügen. Die Landung war sehr sanft und seine Augen leuchteten, als er fasziniert einen anderen Helikopter starten und landen sah. Überglücklich machte er sich zusammen mit seiner Familie auf den Heimweg. Ein unvergesslicher Tag, den Lucas nicht so schnell vergessen wird.





Lucas Traum wird Wirklichkeit: Er darf in einem Helikopter sein Elternhaus von oben betrachten.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'200 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.